

Pressemitteilung

Vesperkirche light geht weiter

Evangelische Kirche in Stuttgart versorgt Bedürftige und Obdachlose

Ansprechpartnerin:
Dagmar Hempel M.A.
Referentin
Tel. 0711 22276-91
17. April 2020

Die Essensausgabe an Obdachlose und Bedürftige geht auch nach den Osterfeiertagen weiter: Am kommenden Wochenende, 18. und 19. April 2020, gibt es wieder ein warmes Mittagessen „to go“. Zwischen 12 Uhr und 13 Uhr öffnet erneut der Ausgabeschalter an der Leonhardskirche.

Neu ist eine Ausgabestelle in Kaltental (Schwarzwaldstraße 7) der Evangelischen Thomaskirchengemeinde Stuttgart. Zudem fährt die Kirchengemeinde St. Maria mit Fahrrädern Essen aus.

Möglich machen das SpenderINNEN, ins Besondere die Rotary Stiftung Stuttgart und die Robert Breuning Stiftung, sowie das Küchenteam des Rudolf-Sophien-Stiftes unter Leitung von Bernd Fischer.

„Die Aktion Vesperkirche light haben wir zunächst bis 3. Mai geplant, d. h. 25. und 26. April sowie 1. bis 3. Mai 2020. Bereits über die Osterfeiertage lief die Essensausgabe an der Leonhardskirche reibungslos ab und so bitten wir unsere Gäste auch weiterhin, die Abstandsvorschriften einzuhalten und das Essen nicht vor Ort zu verzehren, damit wir nicht Gefahr laufen, die Ausgabeorte schließen zu müssen“, so Diakoniefarrerin Gabriele Ehrmann.

Nachdem die Begegnungsstätten und Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe ihre Mittagstische weiterhin wegen der Corona-Ansteckungsgefahr geschlossen halten und eine alleinige Versorgung der Obdachlosen und Bedürftigen über die Tafelläden nicht ausreicht, sind auch die anderen Essensausgabestellen der Evangelischen Kirche in Stuttgart und ihrer Diakonie geöffnet:

Im Stadtteiltreff Oase in Stuttgart-Rot sowie in den gemeindepsychiatrischen

Zentren (GPZ) in Möhringen und Birkach bietet die Evangelische Gesellschaft (eva) zur Mittagszeit eine warme Mahlzeit an, ebenso in ihrer Wärmestube im Hospitalviertel.

Damit die **Vesperkirche light** weiterfinanziert werden kann, sind auch weitere Spenden nötig – Bitte um Abdruck der Bankverbindung in Ihrem Medium:

Spendenkonto der Vesperkirche Stuttgart bei der BW Bank

IBAN DE05 6005 01010002 4648 33

BIC SOLADEST600

Für Presseanfragen wenden Sie sich an:

Diakoniefarrerin Gabriele Ehrmann

0711 46908912

Gabriele.Ehrmann@elkw.de

Text: 2.059 Zeichen

Wichtiger Hinweis: Auf Grund der aktuellen Corona-Krise arbeite ich im Homeoffice. Sie erreichen mich unter EvMedienreferat.Stuttgart@elk-wue.de oder unter 0173 2388569.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Hempel M.A.

Über den Evangelischen Kirchenkreis Stuttgart:

Der Evangelische Kirchenkreis Stuttgart ist der Zusammenschluss der 54 evangelischen Kirchengemeinden in der Landeshauptstadt. Er ist räumlich in die vier Dekanatsbezirke Bad Cannstatt, Degerloch, Stuttgart und Zuffenhausen gegliedert. Leitender Repräsentant des Evangelischen Kirchenkreises in der Öffentlichkeit ist Stadtdekan Søren Schwesig.